



Course solidaire 2023 : les 4e contre le cancer.

publié le 05/10/2023 - mis à jour le 09/10/2023

Bien que numériquement désavantagée, notre promotion 2023 de 4e a relevé le défi d'une des actions phares de leur Parcours citoyen au collège : la course solidaire ! L'objectif est toujours de recueillir des fonds en faveur d'une association choisie démocratiquement par les élèves. L'effort fourni est d'abord physique car la course dure une heure mais il réside surtout dans les démarches faites pour obtenir des promesses de dons ; l'engagement est d'abord là !

Les associations furent, par ordre croissant des suffrages exprimés :

- ▶ Le Refuge, association qui protège les jeunes LGBT+
- ▶ La Fondation de France pour son programme d'accueil des migrants
- ▶ La Banque alimentaire qui offre des repas aux personnes dans le besoin
- ▶ La Fondation Abbé Pierre qui lutte contre le mal-logement et l'exclusion des plus démunis
- ▶ Le Comité de jumelage Grand Gapé-Pays thénezéen qui finance l'accès à l'eau potable de milliers d'habitants au Togo
- ▶ L'UNAPEI qui soutient les personnes handicapées mentales
- ▶ La Fondation ARC qui soutient la recherche contre le cancer
- ▶ Les Papillons de Charcot, qui soutient la recherche et fait connaître la maladie de Charcot.

Malheureusement, cette dernière association ayant été dissoute et nos démarches pour trouver une association oeuvrant pour la même cause s'avérant peu efficaces, nous nous sommes rabattus vers l'association arrivée en 2e position : la Fondation ARC contre le cancer. Cette fondation est une grosse structure qui ne compte pas de bénévoles en région. Une visio a été organisée avant la course pour permettre à une représentante de l'ARC de présenter le travail de la Fondation et aux élèves de poser des questions. Un partenariat a été signé mi-mai avec le collège à la demande de la Fondation.



Fondation ARC
pour la **recherche**
sur le **cancer**

La course a eu lieu **vendredi 2 juin** de 11h à 12. Les 32 élèves des 4e Louis XIV et Richelieu ont parcouru 262 km. 7 adultes du collège ont couru avec les élèves, ajoutant 57 km au compteur. Puis, tout le monde a recontacté les parrains et marraines pour recueillir les dons... souvent encore plus généreux que les promesses !



Fin juin, les élèves membres du bureau du Foyer Socio-Educatif du collège ont compté les dons, sous la houlette de leur Présidente. Si l'on ajoute les dons recueillis par les adultes qui participaient à la course, c'est la somme de **2118 euros** qui a été collectée, soit une moyenne de 54 euros par personne.

C'est le 6 octobre que cette belle somme est révélée à l'association et aux élèves, à l'issue du cross du collège, afin de donner encore plus de sens à l'effort sportif. Félicitations à la promo des 4e de 2022-2023 !

